



2015年8月26日 国立大学法人 千葉大学

グローバルな創薬研究者の育成をめざして

薬学部、半年分の専門教育を1ヶ月間でカバー!マンツーマンでサポートします

~「帰国子女」限定の秋入学で初の合格者が決定、9月1日に入学式を開催~

国立大学法人千葉大学(学長: 徳久 剛史)は、薬学部で2013年度から実施している「9月入学(秋入学)薬科学科帰国子女入試」において、初の入学者(1名)が決定したため、9月1日に入学式を実施いたします。

※ 千葉大学薬学部薬科学科が求める人材

- ・本学薬学部は、「薬剤師及び臨床開発職の人材養成を目的とする6年制の薬学科」と「創薬に関する研究・教育職や開発職の人材の養成を目的とする4年制の薬科学科」から構成されています。
- ・薬科学科は、4年間の薬学基礎教育に加えて原則として大学院修士課程2年間の少数精鋭の薬学研究教育を経て、創薬研究や医薬品開発に大きく能力を発揮できる人材の育成を目指して教育を行っています。

■薬学部9月入学(秋入学)帰国子女入試とは?

<導入の背景>

本学薬学部では、千葉大学のグローバル人材育成の取組の一環として、国際的な視野を持って創薬研究を行えるグローバル人材の育成を目指しています。

そこで、海外で初等・中等教育を受け、<u>豊かな国際感覚を身につけた帰国子女が母国で薬学教育を受ける機会を広げるため</u>、2013年度から、4月入学帰国子女入試に加え、薬科学科(4年制)に限定した9月入学(秋入学)帰国子女入試を導入しました。

〈選抜方法等の特徴〉

- ・TOEIC またはTOEFLで本学薬学部の定める基準点以上を取得した者に限定して、若干名を募集。
- ・提出書類、筆記試験、面接により、総合判定のうえ合格者を決定。

■入学式の概要

日時:**平成27年9月1日(火)11時45分**~

場所:千葉大学西千葉キャンパス 事務局棟3階 学長室

■特徴的な入学制度

1)帰国子女入試でも1年待たなくてOK!

帰国子女の方が日本の大学を受験される際に困るのが入学時期のずれですが、この制度では、6月に海外の高校を卒業した後、翌年の4月まで待たずに入学できます。<u>「いち早く学びたい」という入学希</u>望者の意欲を大事にした入学制度です。

2) マンツーマンによる手厚いサポート

秋入学合格者は、10月から4月入学生と同じカリキュラムの講義を受講できるよう、9月の1ヶ月間で、前期分の専門教育を教員がマンツーマンで指導し、学習サポートを行います。

3) 最短3年半で4年制薬科学科を卒業できる!

学業成績が優秀であり、かつ大学院修士課程入学を希望する学生については、<u>最短3年半で4年制薬科学科を早期卒業できます</u>。これまでほとんどの薬科学科卒業生は、千葉大学大学院医学薬学府に進学し、世界最先端の研究にチャレンジしています。

本件に関するお問い合わせ・取材のお申込み: 千葉大学薬学部学務係 TEL:043-226-2941 メール: kae2979@office.chiba-u.jp